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　青少年奉仕について、ご存知の方も多くおら
れますが、近況報告もありますので、ご一読頂
ければ幸いです。
　青少年奉仕委員会は、大きく３つに分類され
ます。インターアクト活動、ローターアクト活
動、青少年育成に関する活動があります。
　インターアクトとは、ロータリークラブから
提唱された、12歳から18歳までの中学生及び
高校生の社会奉仕クラブです。奉仕の精神と国
際理解を深めることを目的に、地区内では６
クラブが活動しており、当クラブは、水城高校
インターアクト部を提唱しております。毎年６
クラブが集結し年次大会を開催したり、台湾へ
の研修なども行っております。本年度は、８月
12日に水戸女子高校で地区年次大会が開催さ
れました。またクラブ単位では、高校の部活動
としてボランティア活動を行っております。
　ローターアクトとは、18歳以上の若者で構
成される奉仕団体で、当地区では35歳を定年
としております。2019年４月より、ローター
アクトクラブは、国際ロータリーの加盟クラブ
になり、青少年プログラムから外れました。つ
まり、ロータリークラブと同等の加盟クラブに
なりました。現在、自立するまでには難しい状
況であり、地区としてもローターアクトの自立
を目指してサポートしております。当クラブで
も水戸ローターアクトクラブを提唱しておりま

す。当地区には８クラブ存在しておりますが、
現在、活動しているクラブは、水戸をはじめ４
クラブ程度になっております。水戸ローターア
クトは、地区の中心的クラブとして、地区大会
を設営したり、他地区との交流活動を行ってお
ります。昨年度は、社会奉仕委員会と合同で、
水戸市の子どもたちを対象に、ウクライナの文
化交流会を開催するなど、クラブ単独としても
活発に活動しております。
　青少年育成の活動では、地区事業である青少
年交換プログラムを実施しています。高校生を
対象に長期（１年間アメリカ・タイ）と短期（６
日間タイ）の期間で、海外からの受入れと派遣
を行っています。次に、30歳以下の若者の指
導力と資質を伸ばす研修会として、ライラセミ
ナーを開催しております。本年度は、９月21、
22日に高萩で行われ、当クラブからは、水城
高校インターアクト部８名、米山奨学生のマイ
リスさんが参加します。最後になりますが、ポ
リオ根絶活動も青少年奉仕の活動になっており
ます。本年度は、世界ポリオデー 2820を10月
27日笠間稲荷神社で開催致します。赤いおそ
ろいの T シャツを着て、笠間市内を練り歩く
予定です。皆様のご参加をお待ちしております。
　引き続き、青少年奉仕の活動へのご協力をお
願いします。



【卓　話】　本年度の挿し絵について 横須賀満夫 会員（設計）

　本年度の挿絵は櫻場会長か

ら依頼があり、ひたちなか市

にある那珂湊反射炉を、描か

せていただきました。

　何のためにこんなものがで

きたかというと、幕末の非常

に危険な時期に、茨城の海岸線に外国船をはじ

め、様々な船が出入りをしていました。斉昭と

しては非常に気になり、沿岸の警備を固めたい

ということでしたが、鉄砲ではどうしようもな

いので、外国で作っているような長距離砲、大

砲を作りたいということで、その大砲を作るた

めの専用の溶鉱炉を那珂湊に造ったというわけ

です。これは製鉄所ではありません。仕組みは

非常に簡単で、燃料の木炭や石炭と良質ではな

い銑鉄を入れるわけです。それを燃料に火をつ

けて高熱にし、反射熱で1300度ぐらいまで上

げ鋳鉄を作っていったわけです。この塔状に

なっているのには意味がありまして、鉄を作る

ときはかなり酸素が必要ですので、この形が非

常に良い役目をしている近代的な仕組みの構造

になっております。反射炉は２本連続で１つの

機能をしているというものではなく、１本ずつ

が独立したそれぞれの機能を持っています。大

砲の製作過程で間に合わなくなり追加していっ

たということで２本となり形としては対になっ

ているのでバランスが良く、絵を描いてみると

改めてその綺麗さがよく分かりました。水戸藩

の反射炉を参考にしたものに静岡県の韮山反射

炉があります。非常に大規模なもので幕府の建

物でかなり大きな機能を持たされたということ

ですけれども、那珂湊反射炉の方がとても美し

く感じます。

　この反射炉については実に面白いストーリー

がたくさんあります。

　あまりにも反射炉に入れ込んだ武田耕雲斎と

いう武士がいましたが、彼は攘夷論が昂じて天

狗党の親玉に祭り上げられ、結局自分で作った

反射炉を壊す立場に回ってしまったという悲劇

があります。

　それからもう一人、金子孫二郎という藩士が

いましたが、彼はやはりこの反射炉で攘夷論を

言って、その結果水戸藩を脱藩しまして、後に

桜田門外の変に関わったという事で斬罪に処せ

られたと、そういう悲劇もこの反射炉には残っ

ております。まだまだ面白い話がありますので

調べてもらえればと思います。

　ずっと絵を描いてきて、同じものを描写して

いても時代や自身の変化とともに作風も変化し

ていると私自身感じています。またそれが絵と

いうものですから、続けております。ありがと

うございました。

９月第１例会 司会　松浦委員例 会 報 告

◇ ゲスト紹介・米山奨学金授与

米山奨学生　麦笠素 さん

◇ 新会員紹介
　〇　稲見　征史（中央銀行管理職）　Ｓ46. 6. 11生

　日本銀行水戸事務所　所長

　歴史と伝統のある水戸ＲＣ

に入会させて頂きありがとう

ございます。前任の上野から

もロータリーの活動は非常に

大事にするようにと引き継ぎ

を受けておりますので、私自



身も微力ながらクラブの発展に貢献できればと

思います。日本銀行に入り若い頃は札幌や名古

屋に住んだことはありますが、その後は24年

近く東京におり、久しぶりに東京を離れ単身赴

任ということで水戸での生活、仕事を両方とも

充実していきたいと思います。趣味は登山やマ

ラソン・自転車等のんびり歩く分には非常に大

好きで、写真撮影も景色を撮ったりするのが好

きで何か皆様と接点があればありがたいなと思

います。よろしくお願いいたします。

（推薦者　豊﨑（繁）会員、笹島会員）

　〇　石井　　圭（不動産開発）　Ｓ40. 3. 23生

　水戸ステーション開発㈱　代表取締役社長

　２ヶ月ほど前に水戸に参り

まして、早速いろいろなとこ

ろに出かけたり、いろいろな

ものを食べに行ったりしてお

ります。そんな新参者の私で

すが、この度この歴史と伝統

のある水戸ＲＣに入会をさせていただきまして誠

にありがとうございます。これから会員の皆様と

交流をさせて頂きながら、水戸を楽しんで、そし

て自分自身がこの水戸の街で何ができるかを常に

考え続け、できるところから実行していきたいと

思っておりますので、よろしくお願いいたします。

（推薦者　大久保会員、内藤会員）

　〇　大貫　裕治（道路輸送）　Ｓ33. 2. 13生

　㈱さわやか交通　代表取締役

　歴史と伝統のある水戸ＲＣ

の入会を認めていただきあり

がとうございます。先ほど㈱

さわやか交通の紹介をしてい

ただきましたが私が初代です。

この会社を立ち上げるときに、

この地域にとって、なくてはならない会社を作

ろうということで作りました。現在約3,000名

の65歳以上の会員さんたちと福祉に必要な人

たち、それから一般の方も含めて日々奉仕をし

ております。食べることが好きなので美味しい

お店の話を聞けばどこでも駆けつけて食べに行

くというような程度の趣味はあります。今後は

ロータリーの中で活躍していけたらなと思いま

すので、ぜひ皆様ご指導よろしくお願いします。

（推薦者　櫻場会員、佐藤会員）

◇ 会長の時間

櫻場会長

　先日の例会では本日司会の松浦会員、三味線

のご披露ありがとうございました。また、どこ

かで聞かせていただければと思います。

　今日は横須賀満夫会員の卓話がありますので 

楽しみにしております。改めまして挿絵を描い

ていただきありがとうございました。

　今週末、７日土曜日に、水戸みやぎん寄せの２

周年公演がザ・ヒロサワ・シティ会館小ホール

でございます。当日券もありますが、前売券を

たくさん持参しておりますので、ご希望の方は

是非お声掛けいただければと思います。

　最後になりますが、実は私の年度になってか

ら、例会当日が誕生日という会員がいるという

のは今日が初めてで、実は井上パストガバナー

が本日お誕生日でございます。おめでとうござ

います。

◇ 出席報告

北島委員

会 員 数 出 席 数 欠席数 本日の出席率

124名 88名 36名 72.73％

前週訂正出席率　78.45％

◇ 会員メークアップ

8/29　つくば学園ＲＣ　　　髙原　　裕

8/30　地区戦略計画委員会　長野　久嗣

9/1　  地区ローターアクトガバナー公式訪問

　　　　　　　　　　　　　 横須賀　靖

9/3　  ワールド大阪ＲＥＣ　後藤　直樹

◇ にこにこＢＯＸ

 沼田（元）副委員長

稲見会員……本日入会させて頂きます。今後よ

　ろしくお願いします。

石井（圭）会員……本日入会させていただきます

　ので、よろしくお願い致します。

大貫会員……入会ありがとうございます。

豊﨑（繁）会員……稲見さんをご紹介致します。

　皆様のご支援をよろしくお願いします。

内藤会員……石井さん、ようこそ水戸ロータ

　リークラブへ。

佐藤会員……①大貫さん入会おめでとうござい

　ます。②誕生日ありがとうございます。



週報担当　荒川　繁美 委員長

例　会　予　告

　９月１７日（火）
　― 定款第７条第１節により休会 ―

　９月２４日（火）
　― 定款第７条第１節により休会 ―

１０月　１日（火）
　卓話「米山記念奨学生として」

米山奨学生　麦笠素 さん

大久保会員……前回例会で樫畑さんの接待あり

　がとうございました。大変有意義な卓話でした。

岡﨑会員……世界からポリオが根絶されますよ

　うに。

秋山会員……約５ヵ月間、休会をさせて頂きす

　みませんでした。突然の緊急入院、手術。そ

　して喉頭癌の宣告。放射線治療また入院。ま

　だ完全復帰とはいきませんが、病気と向き合

　い頑張ります。

首藤会員……産業カウンセラー資格を取得しま

　した。合格できて嬉しいです。

井上（壽）会員・二川会員・和田（幾）会員……誕

　生日です。ありがとうございました。

松浦会員……誕生日お祝いいただき、ありがと

　うございます。

柴尾会員……９月誕生日です。まだまだ暑さが

　残りますが頑張っていきましょう。

安（圭）会員……妻の誕生祝いありがとうござい

　ます。

中庭（忠）会員・細井会員……妻の誕生日プレゼン

　トありがとうございます。

福加会員……いつもお世話様です。妻の誕生日

　プレゼントありがとうございます。

本日の合計 20件 105,000円

◇ 米山ＢＯＸ

長野　久嗣会員……米山功労者献金

（第７回）　　 10,000円（累計　370,000円）

安　　隆之会員……準米山功労者献金

（第６回）　 　10,000円（累計　  60,000円）

田所　久嗣会員……準米山功労者献金

（第３回）　　 10,000円（累計　  30,000円）

この計 ３件 30,000円

◇ 幹事報告

佐藤幹事

１．新会員の所属委員会は、下記の通りです。

　　石井　　圭会員・稲見　征史会員

　　　　　　　　　……親睦活動委員会

　　大貫　裕治会員……会場委員会

２．第３分区親睦ゴルフ大会が開催されます。

　当クラブがホストクラブとなっておりますの

　でご協力お願い申し上げます。

　　と　き　10月22日㈫　登録開始 ７：00

　　ところ　大洗ゴルフ倶楽部　　

　　　　　　東茨城郡大洗町磯浜町8231-１

　　参加費　5,000円（パーティー・賞品費含む）

　　プレイ費　21,930円（キャディー付、飲食代別）

　＊詳細は大関親睦活動委員長までお尋ねくだ

　　さい。22日㈫の例会は休会となっており

　　ます。

◇ ９月定例理事会報告

と　き　９月３日㈫　11：30

　　　　於　ホテルテラス ザ ガーデン水戸

議　題　１）新会員候補者審議について

　　　　２）新会員候補者所属委員会について

　　　　３）この指とまれ賛助について

　　　　４）世界平和のためのウクライナ支援

　　　　　　事業について

　　　　５）クラブ行動計画推進リーダー選任

　　　　　　について

　　　　６）世界ポリオデー参加協力について       

　　　　７）地区大会について

　　　　８）９月・10月の例会プログラムに

　　　　　　ついて

　　　　９）会計報告




